
ATA Nº 108 DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 

 

Aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três às 10h30minh (dez 

horas e trinta minutos), aconteceu a reunião extraordinária do Conselho Municipal dos 

Direitos da Pessoa Idosa CMDI, na Sala de Reuniões da Secretaria do 

Desenvolvimento Social, situada na Rua Ernane Cotrin, nº 167, centro, Capivari de 

Baixo/SC, onde estiveram presentes os seguintes representantes a Sra. Gisele 

Nascimento (Representante da SANC); PE. José Eduardo Bittencourt (Representante 

da Pastoral da Pessoal Idosa); Deisi Cristiane dos Santos (Representante da 

Secretaria de Saúde); Saray Battistella (Representante da Secretaria de 

Desenvolvimento Social); Beatriz Joaquim Ribeiro (Representante AJL). Valdeci 

Francisco Algayer (Representante da AJL), Dafna Corrêa Rodrigues(Representante 

AJL). A Presidente Sra. Saray Battistella cumprimentou a todos dando boas vindas e 

começou explicando que a preocupação em quanto conselho é referente a algumas 

situações que devem ser ajustadas, nosso interesse não é que vocês não devolvam o 

dinheiro e sim que o Projeto Saúde na Linha dos Olhos seja readequado para atingir 

as metas elencadas no mesmo. Tais metas que não foram alcançadas em dez 

meses, e que no pedido de prorrogação foi pedido mais quatro meses, salientando 

que o prazo termina dia trinta e um de janeiro de dois mil e vinte e quatro 

(31/01/2024), nossa indagação enquanto conselho é, será que conseguiram alcançar 

esse objetivo se até agora conseguiram apenas ¼ da população idosa? O Sr. Valdeci 

pediu a palavra e ressaltou que é um desejo da Associação Jorge Lacerda e do 

Parque Diamante Energia investir no idoso, fazer projetos para os idosos, que o 

Projeto cultura não foi aceito anteriormente e só agora passou por aprovação, e que 

se o mesmo tivesse sido aprovado anteriormente ajudaria a atrair os idosos para o 

projeto saúde na linha dos Olhos. Pois contratariam algum show especifico para essa 

clientela e divulgaria o projeto no mesmo. Valdeci continuou dizendo que em conversa 

informal com a Dadá ( responsável pela terceira idade), a mesma disse que falta 

atrativos para chamar a atenção dos grupos de idosos para esse projeto, tal como 

comida, transporte, entre outros. De acordo com a fala de Valdeci, o que se pensa é 

trazer soluções para poder ter o aporte de investidores. A proposta é refazer o projeto, 

colocando como meta cem idosos, distribuir os mesmos em quatro grupos de vinte e 

cinco pessoas e aportar recursos da AJL para trazer atrativos para estimular a adesão 

de outro público. Gisele questionou se tem mais algum outro diagnóstico, sobre os 



idosos, sobre o que eles querem, sempre alertando que não pode fugir do foco que é 

o projeto. Valdeci complementa que o desafio é atrair os idosos, o projeto tem que 

continuar. Gisele questiona sobre a prestação de contas que não pode ser feita de 

qualquer forma, pois tem que ser correto. Saray afirma que o conselho está disponível 

a possibilidade de ampliar o período para mais tempo. Para prorrogar o prazo do 

Projeto, de acordo com o estatuto interno a AJL tem que fazer a deliberação do 

pedido por escrito para prorrogação do Projeto Saúde na Linha dos Olhos até 

dezembro de dois mil e vinte e quatro, juntamente com o pedido de readequação, a 

Dafna se comprometeu a entregar esse pedido até dia vinte de dezembro, pois foi 

informada que nosso recesso inicia dia vinte e um de dezembro. O Pe. Eduardo se 

manifestou dizendo que o Projeto Saúde na Linha dos Olhos é inadequado, por não 

fazer um diagnóstico prévio, onde o mesmo deveria ter avaliado se os idosos 

realmente teriam interesse em desenvolver tais ações, que ele começou de forma 

errada, admite, porém temos que tentar ajustar para não complicar na futura 

prestação de contas, temos que ver o que é possível salvar dentro das normalidades, 

tentar achar respostas certas, soluções. Conclui dizendo que uma das metas era 

atingir quarenta por cento dos idosos que frequentam o CREAS, chegaram a fazer 

uma pesquisa com estes para saber se aceitariam? Eu acredito que esse número é 

muito alto, baseado na vulnerabilidade dessas pessoas, resumindo faltou um 

diagnóstico, como foi falado anteriormente. Valdeci diz, não precisa ser um PHD para 

ver que o Projeto não deu certo, que possui varias falhas, que não atingiu as metas. 

Aprovei o projeto porque o foco do Parque é que le seja alto sustentável, que tenha 

investidores, a AJL se baseou no projeto de hortas pois na educação esse projeto é 

um sucesso, pensamos que seria o mesmo sucesso com os idosos, tanto que quando 

disseram que o projeto atenderia trezentos idosos, cheguei a rir, pois na educação 

consigo levar doze mil estudantes por ano. Confesso que me equivoquei em meus 

pensamentos, pois na realidade não conseguimos chamar atenção nem de cinquenta 

idosos. Gisele questiona o Valdecir sobre o que a equipe do projeto respondem sobre 

o desenvolvimento do projeto, as tais pessoas contratadas segundo o cronograma de 

desenvolvimento do projeto, complementa, essa equipe não deveriam ajudar na 

execução, não deveriam ir em busca de soluções, porque não o fizeram? Porque no 

inicio quando viram que não alcançaram os inscritos porque não readequaram, 

porque não tomaram atitudes antes, porque não buscaram soluções, porque só agora 

quando está se esgotando o prazo se preocuparam com isso? Valdeci responde que 



realmente não deu certo, que na verdade deveria ter sido interrompido, foi mal 

direcionado, que apesar do engajamento não houve adesão. Se prorrogado vamos 

começar a campanha par inscrição, vamos verificar se houve adesão, se alcançou as 

metas, se não, já vou suspender o projeto após o encerramento das inscrições. Saray 

da a sugestão que seja feita uma reunião no final de janeiro para aprovar a 

readequação do Projeto saúde na Linha dos Olhos, todos os conselheiros concordam 

e fica deliberado que será agendada uma reunião no final do mês de janeiro. Fica 

deliberado que o Projeto Readequado será entregue até dia 20/12/2023 (vinte de 

dezembro de 2023). O parecer desfavorável à prorrogação do projeto saúde na linha 

dos olhos foi entregue em mão para a senhora Dafna. Que ficou responsável por 

entregar a readequação do Projeto Saúde na Linha dos Olhos até a data combinada. 

Nada mais havendo a tratar-se foi encerrada esta reunião as 12h10minhs (doze horas 

e dez minutos). E para constar eu, Adriana Dela Vedova (Secretária desse Conselho) 

lavrei a presente ata que após lida e aprovada será subscrita pelos membros 

presentes. 

 

 

      

 

 


